

Municipales : deux candidats socialistes pour la tête de liste



Lundi soir, deux candidats se sont déclarés à l'investiture, auprès de la section socialiste de Sainte-Luce, pour être tête de liste PS aux élections municipales en mars 2014. Il s'agit de Régine Blond, 58 ans, adjointe à la petite enfance depuis novembre dernier, conseillère municipale depuis 2001 et Anthony Descloziers, 28 ans, conseiller municipal depuis 2010, en charge des affaires scolaires.

La désignation du leader se fera en interne avec la présentation des candidats le lundi 17 juin, puis le vote des militants le jeudi 27 juin. Dans un communiqué, la section PS de Sainte-Luce réaffirme « sa volonté de construire une liste avec l'ensemble des forces de gauche, dans une dynamique commune pour poursuivre le travail engagé depuis 2007 ». Pour éviter tout risque de divisions, la section prend les devants et assure que « tous les militants apporteront leur concours au candidat désigné le 27 juin, comme ils seront solidaires du maire et de son

équipe pour les accompagner jusqu'à la fin du mandat ».

Bernard Aunette a décidé de retirer sa candidature à sa succession. Le maire en avait l'intention, l'envie, mais il en a été dissuadé par un courrier de défiance signé de plusieurs adjoints et d'élus municipaux socialistes (Ouest-France du samedi 8 juin).

« Bernard Aunette m'a encouragée »

Contactée par Ouest-France, Régine Blond affirme « avoir déclaré sa candidature en accord avec le maire actuel. Je pense avoir une bonne vision des enjeux et de la gestion d'une commune. Je lui ai demandé ce qu'il en pensait, il m'a encouragée ». Pourtant, Régine Blond a signé le courrier frondeur. « Je sentais à la fois un malaise de mes collègues et un maire fatigué. Mais personnellement, je n'ai jamais eu à souffrir de ce qu'on lui reproche. » À savoir une méthode de gouvernance solitaire.

Anthony Descloziers est beaucoup



Anthony Descloziers, 28 ans et Régine Blond, 58 ans, sont candidats à l'investiture de la tête de liste socialiste aux élections municipales.



moins loquace : « Le débat entre les candidats est interne à la section et non au-delà ! Je respecte le silence décidé par les militants. On se verra après la désignation pour en discuter. » Aucune explication sur ses motivations, aucun commentaire sur l'ambiance actuelle.

Preuve, une fois de plus, que le climat n'est pas très serein en ce moment au sein de la majorité municipale et du parti socialiste lucéen. Il n'est pas forcément facile d'assumer l'éviction de Bernard Aunette ! « Je me présente contre personne,

répète Régine Blond. J'espère qu'il n'y a pas deux courants ! » Visiblement si...

Christophe JAUNET.

■ Cinéma

Ciné-débat, *Mon fils à moi* de Martial Fougeron, ciné-débat sur la violence dans les familles. Projection suivie d'un débat animé par Anne-Marie Loquais, psychothérapeute. Entrée libre. Mardi 18 juin, 19 h 30, médiathèque.